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Aus dem Ortsgemeinderat 
 

Am 15.12.2022 fand in Pelm, im Gemeindesaal, unter Vorsitz des Ortsbürgermeisters Udo Platten eine 
öffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Pelm statt. 

Aus der öffentlichen Sitzung: 
 
Forstwirtschaftsplan 2023 - Beratung und Beschlussfassung 
Der Ortsgemeinderat Pelm stimmte dem in der Sitzung vorgelegten Entwurf des Forstwirtschaftsplanes 
2023 und der Übernahme der Planansätze in den Haushaltsplan 2023 zu. Das mit einer Summe von 5.841 € 
zu erwartende Betriebsergebnis stellt im Vergleich zum Forstetat des Vorjahres 2022 (28.226 €) wiederum 
ein positives Forstwirtschaftsergebnis der Ortsgemeinde Pelm dar. 
 
Forstbetrieb Pelm; Teilnahme am Förderprogramm "Klimaangepasstes Waldmanagement" - Beratung 
und Beschlussfassung 
Der Ortsgemeinderat beschloss am Förderprogramm „Klimaangepasstes Waldmanagement“ teilzunehmen. 
 
Beratung und Beschlussfassung der Haushaltssatzung und des Haushaltsplans für das Jahr 2023 
Der Ortsgemeinderat beschloss die Haushaltssatzung und den Haushaltsplan für das Jahr 2023 mit 
folgenden Änderungen: 

- Der Ansatz für die Installation für die PKW-Ladesäule wird gestrichen. 
- Die Investition in Höhe von 70.000,00 € für den Grunderwerb „Auf Walsweiler“ wird um „Im 

Grundacker“ ergänzt. 
 
Annahme von Zuwendungen 
Der Ortsgemeinderat genehmigte die Annahme von Zuwendungen in Höhe von 1.300,00 € 
 
Ausweisung von Baugebieten 
Der Gemeinderat beschloss die Entscheidung zu vertagen, da noch Abstimmungen mit der unteren 
Baubehörde und der Flurbereinigungsbehörde erfolgen müssen. 
 
Informationen des Ortsbürgermeisters 
Der Ausbau des Teilstücks der B410, vom Kreisverkehrsplatz bis zu Auto Klasen, beginnt voraussichtlich 
nach den Osterferien. Der Ausbau erfolgt über eine Vollsperrung von der Straße am Berlinger Bach bis zum 
Autohaus Klasen. Der Ausbau der Gehwege auf einem Teilstück in der Dauner Straße kann nicht erfolgen, 
da diese lt. Prüfung der zuständigen Tiefbaubehörde als nicht ausbaubedürftig eingestuft wurden. 
Alternativ müsste die Gemeinde die Gehwege finanzieren, was derzeit haushaltsrechtlich nicht in Frage 
kommt. 
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